
【ごあいさつ】

この年になると月日が立つのは早いものですが、 

役員をして学校や子供と関わることで季節を感じることが出来ました。 

無事一年を終えることができ、会員の皆様に感謝しております。 

ありがとうございました。 

ＰＴＡ副会長 萩生田 佳子

昨年の総会で会長に選任されて以来、どうにか一年間を終えることができました。 

これも、副会長をはじめとする役員のみなさま、保護者の皆様，諸先生方のおかげです。 

あらためてお礼を申し上げます。 

 就任期間中に学園の 100 周年記念式典などがあり、 

とても忙しく大変な面はありましたが、逆にやりがいのある一年でもありました。 

振り返ると、武蔵野祭や卒業生を送る会の準備に携わるなど、 

なかなかできない経験をさせていただいたと、感謝の気持ちでいっぱいです。 

どうもありがとうございました。 

ＰＴＡ会長 雑賀 高 




